

Siegen, 01. September 2009

Chefarztwechsel in der Kinderchirurgie

Dr. Dietrich Bürger verlässt die DRK-Kinderklinik Siegen in den wohlverdienten Ruhestand / Neuer Chefarzt Dr. Jens G. Riedel wird auch Ärztlicher Direktor

Ab 1. September 2009 finden an der DRK-Kinderklinik Siegen gleich zwei Funktionswechsel im Ärztlichen Bereich statt: Zum einen verlässt Dr. Dietrich Bürger, bisher Chefarzt der Abteilung Kinderchirurgie, die Siegener Kinderklinik in den wohlverdienten Ruhestand. Dr. Bürger, Kinderchirurg seit 1980, trat seine Stelle in Siegen am 1. April 1997 an. Die Schwerpunkte seiner Tätigkeit lagen im Bereich der Kinderurologie und der Kindertumorchirurgie. Beide Fachbereiche können nach seinem Weggang von entsprechend qualifizierten Kollegen der Abteilung Kinderchirurgie übernommen werden und bleiben der DRK-Kinderklinik somit in vollem Umfang erhalten. Darüber hinaus findet zum 1. September der turnusmäßige Wechsel des Ärztlichen Direktors statt.

Beide Aufgaben, die des Chefarztes der Abteilung Kinderchirurgie und die des Ärztlichen Direktors, übernimmt ab sofort Dr. Jens G. Riedel, bislang Chefarzt der Abteilung Kindertraumatologie an der DRK-Kinderklinik Siegen. Dr. Riedel, Facharzt für Kinderchirurgie seit Oktober 1994, trat seine Stelle in der DRK-Kinderklinik Siegen im August 2008 an. Sein besonderes Interesse gilt dem Bereich der Kindertraumatologie. Spezialgebiete seiner Arbeit sind Operationen bei sehr unreifen Frühgeborenen und die Fehlbildungschirurgie. Darüber hinaus engagiert er sich bspw. als Gründungsmitglied des Vereins „Li-La, Licht und Lachen für kranke Kinder, Effizienz in der Medizin e.V.“ für eine fachgerechte medizinische Versorgung von Kindern: „Das Wissen um kindbezogene Behandlungen liegt mir besonders am Herzen,“ betont Riedel. Sein Ziel ist es, als neuer Chefarzt der Abteilung Kinderchirurgie im kollegialen Kontakt mit den klinikinternen Teams und den niedergelasse-

nen Kinderärzten das kinderchirurgische Profil der DRK-Kinderklinik Siegen zu festigen und weiter auszubauen.

Prof. Dr. Rainer Burghard, der die Funktion des Ärztlichen Direktors während der letzten vier Jahre ausübte, bleibt der DRK-Kinderklinik Siegen weiterhin in seiner Funktion als Chefarzt der Abteilungen Allgemeine Kinder- und Jugendmedizin, Neonatologie und Pädiatrische Intensivmedizin erhalten.



Bildunterzeile: Der alte und der neue Ärztliche Direktor der DRK-Kinderklinik Siegen: Prof. Dr. Rainer Burghard und Dr. Jens G. Riedel, darüber hinaus neuer Chefarzt der Abteilung Kinderchirurgie.